

Bilgin Defterli (*1980)

begann als Straßenkickerin in Istanbul und wurde von dort als Profispielerin zu FSV Frankfurt geholt.



2010 wurde sie die erste ausländische Torschützenkönigin im 1.FC Köln in zweiter Bundesliga. Sie ist Kapitänin des türkischen Nationalteams

Eudy Simelane (*1977 – 2008)

war Mittelfeldspielerin des Teams Springs Home Sweepers F.C und des südafrikanischen Nationalteams. Sie hat vier Teams als Trainerin betreut und war die , erste südafrikanische Schiedsrichterin sowie LGBT-Aktivistin.



2008 wurde sie wegen ihrer sexuellen Orientierung vergewaltigt und ermordet.

Hope Powell (*1966)

ist Trainerin des britischen Nationalteams und hat sich als Lesbe geoutet. 2003 erhielt sie als erste Frau die UEFA-Pro-Lizenz und wurde in die englische Fußball Hall of Fame aufgenommen.



Auf der ‚Pride Power List 2011‘ der einflussreichsten Homosexuellen Großbritanniens steht sie als erste Frau auf Platz 5

Nadine Angerer (*1978)

ist deutsche Torfrau im 1.FFC Turbine Potsdam und im Nationalteam. 2007 blieb sie in allen sechs WM-Spielen ohne Gegentor, was zuvor weder einer Torfrau noch einem Tormann gelungen war.



In einem Zeitungsinterview 2010 outete sie sich als bisexuell.

Pia Mariane Sundhage (*1960)

ist schwedische Fußballtrainerin und ehemalige Spielerin. 1991 nahm sie als Spielerin an der ersten Weltmeisterinnenschaft der Frauen teil.



Seit Ende 2007 ist sie Trainerin des Nationalteams der USA. 2010 outete sie sich als lesbisch.

Lily Parr (*1905-1978)

**englische Fußballerin, spielte im 1917
gegründeten Dick, Kerr's Ladies Team und hat in
ihrer Fußball-Karriere über 900 Tore geschossen.**



**Sie lebte offen lesbisch und setzte sich für LGBT-
Rechte ein. 2002 wurde sie als einzige Frau in die
britische Fußball Hall of Fame aufgenommen.**

1. Wiener Damenfußballklub ‚Diana‘ (1924-1938)

wurde 1924 als erster reiner Frauenfußballverein gegründet. 1935 wurde die Österreichische Damenfußball-Union ins Leben gerufen und 1936 nahmen bereits neun Wiener Vereine an der Meisterinnenschaft teil.



Das vorzeitige Ende des österreichischen Frauenfußballs kam 1938 mit der Annexion an das Deutsche Reich.